

SAVERNE

Deux frères partagent une même passion pour la photo



Vianney et son frère Guillain vouent une véritable passion à la photographie animalière. Photo DNA

Vianney Ruffenach, 20 ans, et son frère Guillain, 14 ans, viennent de se lancer dans la photographie animalière. Ces deux jeunes Savernois exposent leurs œuvres à la bibliothèque de Lutzelbourg.

Guillain photographie les grands gibiers, les renards, les oiseaux. Vianney s'est plutôt spécialisé dans la macrophotographie des papillons et des insectes. C'est à Saverne, lors d'un marché de Noël, que les deux frères ont présenté leur toute première exposition de photos.

Tout a commencé lors du premier confinement. Avec leurs parents, Vianney et son frère Guillain ont toujours eu l'habitude de se balader dehors, en forêt et dans la nature. Ils prenaient des photos avec leur portable pour leur loisir. « Mais, à cause du Covid et enfermés chez nous, comment profiter de la nature sans y être ? On a alors commencé à nous concentrer autour de chez nous à chaque prise photo et à prendre du temps pour que le cliché soit vraiment explicite », expliquent-ils.

Au départ, comme tout le monde, ils ont pris des photos avec un smartphone

avec un bon rendu, mais pas suffisant qualitative-ment à leur goût. « Sur le conseil de deux voisins aussi photographes, nous avons assez rapidement investi dans du matériel plus performant : des appareils photos numériques et des objectifs. »

Les photos exposées ont toutes été prises avec ce nouveau matériel. « On a même créé une sorte de groupe sur internet pour échanger nos photos et les commenter », poursuivent les deux frères.

Depuis, Vianney et Guillain ont toujours leurs appareils photos à portée de main quand ils se baladent dans la nature. La prudence doit être de mise car les hommes sont facilement repérés par leur odeur... Sinon, les deux photographes se posent dans la nature à l'affût et attendent. Réaliser une belle photo d'un animal nécessite des heures de repérage et des heures d'attente.

Une quarantaine de leurs clichés est visible à la bibliothèque à Lutzelbourg. L'exposition est ouverte aux heures d'ouverture jusqu'à samedi 21 janvier 17 h.

De plus amples informations sur le site <https://vianneyruff.wixsite.com/photos>